

# L'élégance d'un châle au point ajouré

27 juin 2024 par [grenouilletricote](#)

Bonjour, même en été nous avons parfois besoin d'une petite chose qui vient couvrir nos épaules et les réchauffer juste ce qu'il faut. L'élégance d'un châle au point ajouré est le modèle parfait pour la saison estivale. Un dessin très simple pour sublimer vos épaules, qui ressemble à une dentelle très fine. Un modèle qui convient autant aux confirmées des aiguilles, qu'aux débutantes.



En effet ce modèle proposé par [Katia](#) se tricote avec un point très simple : le point de filet. Un jeu de diminutions avec le surjet simple ou 2 mailles ensembles et d'augmentations, le tout tricoté avec des aiguilles n°3.5. Cela peut vous paraître fin, mais c'est la condition pour avoir un rendu aussi beau.

Ici le modèle se tricote avec un coton qui n'est plus commercialisé. Rien de grave car vous trouverez beaucoup d'autres équivalents que ce soit avec ce site ou d'autre marque. Le plus important : sachez qu'il ne faut qu'une seule pelote pour le réaliser. Mais cette pelote faut 200g ou 400m. Avec ces détails, vous trouverez une équivalence facilement.

Le patron de ce châle se commence par le bas, avec les augmentations tous les 2 rangs. Il n'y a rien de compliqué, il suffit de suivre le diagramme. Cependant comme souvent avec ce genre de point répétitif, soyez attentive car une erreur se verra immanquablement. Le démontage peut-être fastidieux car il se fera maille par maille, une obligation de ce point très ajouré. Alors autant prendre le temps de vérifier tous les 2 rangs si tout va bien. Loin d'être une perte de temps, cela évite d'énerver vos nerfs !

Comme souvent, je vous conseille de faire un échantillon, ne serait-ce que pour vous familiariser avec le point avec de vous lancer. Vous avez en même temps un résultat en fonction du fil choisi. Si vous êtes satisfaites de vos premiers rangs, vous continuez l'échantillon jusqu'à la fin de votre pelote en faisant attention d'avoir assez de fil pour rabattre les mailles.

Pour information, de la pointe jusqu'en haut, le châle mesure environ 70 cm pour une largeur de 165 cm.

L'élégance d'un châle au point ajouré.

Le terme d'élégance convient tout à fait pour ce châle tout en finesse et beauté. Alors qu'il se tricote avec un point simple. Il a le charme très féminin que nous apprécions. En plus du confort qu'il nous apporte en couvrant nos épaules.

Suivant le fil que vous choisirez, ce châle vous accompagnera longtemps. si vous décidez de le tricoter pour la saison froide, prenez un mélange d'Alpaga et de soie. La garantie de légèreté et de chaleur avec en plus le soyeux qui s'apprécie toujours.

Bonne journée.

[Crédit photo Katia](#)

Explications :

